



La fête du court-métrage au collège de Coulonges

publié le 30/03/2021 - mis à jour le 12/12/2021

En ces temps difficiles pour le cinéma, le collège de Coulonges a participé à l'événement national "**la Fête du court-métrage**" qui se tenait du 24 au 30 mars 2021.

Le but : Faciliter l'accès à de grands films courts pour faire découvrir ou redécouvrir le court-métrage.

Dans les sélections proposées pour la jeunesse, les sixièmes ont pu découvrir quelques courts-métrages pendant les heures CDI/6e :

Deux thématiques étaient proposées :

- ▶ thématique historique avec " Quelle Histoire !"
- ▶ thématique Science-Fiction avec "Vers l'infini et au-delà".

Le niveau 4e, sur la base du volontariat et fonction des disponibilités du CDI a pu visionner une sélection sur le thème du sport avec "Jamais seul dans ma team".

A chaque projection, un vote était proposé aux élèves afin d'établir leur court-métrage préféré dans leur sélection thématique.

Ainsi, à défaut de pouvoir aller au cinéma, le cinéma est venu au collège !

Documents joints

 [fdcm2021_jamais_seul_dans_ma_team](#) (PDF de 807.4 ko)

 [quelle_histoire_](#) (PDF de 278.6 ko)

 [vers_l_infini_et_au-dela_](#) (PDF de 271.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.